



Comunicado

Información de las sedes del área clínica

Nos permitimos comunicar que la mayor parte de las sedes clínicas se encuentran en buen estado y tienen las condiciones para seguir prestando los servicios de atención médica y reiniciar las actividades académicas de sus cursos, lamentablemente existen algunas otras que han sufrido daños por el sismo, mismas que los estudiantes han desalojado porque representan un riesgo importante, por lo que estamos realizando un censo sobre el status de cada unidad con la colaboración de las autoridades de cada institución.

En los casos en que aún no exista una verificación se ha decidido no reanudar las actividades académicas, pero al tener las sedes responsabilidades con la población ellas mismas están garantizando la seguridad de su personal y en esta garantía se incluye a los estudiantes. Los profesores serán flexibles y tolerantes considerando las dificultades de los alumnos para su traslado y las experiencias de ellos y hasta sus temores y previsiones. En aquellas sedes en las que no se garantice la seguridad de profesores y estudiantes, no se van a reanudar los cursos clínicos.

Su seguridad es lo más importante para nosotros, seguimos pendientes.

*Ciudad Universitaria a 25 de septiembre de 2017.
"POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU"*

*Dr. Alberto Lifshitz Guinzberg
Secretario*

Más información:

- Facebook de la Secretaría de Enseñanza Clínica e Internado Médico
- www.facmed.unam.mx
- secim@unam.mx